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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1883 presentata da Andrissi, inerente a
"Attuazione ordine del giorno n. 1274 collegato al disegno di legge n. 272
'Assestamento del bilancio di previsione finanziario 2017-2019 e disposizioni
finanziarie'"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1883.
La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente.
È dal 2013 che le Province, dopo la riforma Delrio, soffrono; soffrono in particolar modo a

causa della spending review del 2013, con la quale in pratica si sono ridotti i trasferimenti alle
Province in modo significativo e si è perso quello che era il fondo sperimentale di riequilibrio.

In seguito a tutto ciò, la Provincia montana del VCO (Provincia montana perché
interamente su suolo montano e confinante con un Paese estero) ha perso due milioni di euro;
ha subito attivato un piano di riequilibrio, ma successivamente sono intervenuti il decreto
legge n. 66/2014 e la legge di stabilità del 2015, che hanno fatto perdere a questa Provincia
importanti trasferimenti, creando di fatto una situazione di default, tant'è vero che la
Provincia per quest'anno dovrà attuare il piano di insalamento delle strade in disavanzo, non
avendo le risorse per garantire la sicurezza stradale.

Sappiamo però, d'altra parte, che la Provincia montana del VCO, essendo riconosciuto
che ha diritto ai canoni idrici, la maggioranza ha approvato un nostro ordine del giorno, di cui
io ero il primo firmatario, che prevedeva, di fatto, l'impegno alla creazione di un tavolo di
concertazione su questi canoni idrici.

Noi però sappiamo che proprio il 29 novembre la Provincia del VCO è convocata a Roma
per trattare su quello che è il debito della Provincia e trovare delle soluzioni che consentano a
questa Provincia di andare avanti.

Quello che noi chiediamo al Vicepresidente, tra l'altro noto esponente del VCO, come sua
origine politica, è sapere se i suddetti fondi saranno già trasferiti alla Provincia nell'esercizio
2018.

PRESIDENTE

Grazie, collega Andrissi.
La parola al Vicepresidente Reschigna per la risposta.
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RESCHIGNA Aldo, Assessore al bilancio

Grazie, Presidente.
Questo è l'intendimento. La quantità dei fondi sarà oggetto della discussione, che è

duplice: sia con la Provincia del VCO sia con il Consiglio regionale, in sede di discussione della
legge di bilancio.

PRESIDENTE

Grazie, Vicepresidente Reschigna.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.50 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta
immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.51)


